

# Mäuse hüpfen fröhlich durchs Johanneshaus

**BAD WESTERNKOTTEN** ■ Einen fabelhaften Nachmittag haben jetzt rund 50 Seniorinnen und Senioren aus dem Kurort erlebt. Sie waren einer Einladung der Pfarrcaritas ins Johanneshaus zum Frühlingsfest gefolgt. Nach einem gemütlichen Kaffeetrinken betraten Schülerinnen und Schüler der Astrid Lindgren-Schule den Raum – verkleidet als Löwen, Affen und Mäuse. In Begleitung von Schulleiterin Hanna Mohr führten sie eine kleine Musicalversion der Fabel vom Löwen und der Maus auf, die in der Erkenntnis mün-



Die Senioren erlebten zum Frühlingsfest auch einen Auftritt der Bad Westernkötter Grundschüler. ■ Fotos: Winkelmann

dete, dass viele kleine Mäuse es schaffen, einem starken, großen Löwen zu helfen. Erst einen Tag zuvor hatten die Zweit-, Dritt- und Viertklässler ihre Generalprobe absolviert. Die Uraufführung meisterten sie mit Bravour und bekamen dafür reichlich Beifall.

Anschließend hielt Heinz-Georg Büker einen informativen Vortrag zum Thema „Credo – wie der Glaube nach Europa kam“. Sehr zur Freude von Ursula Hülsböhmer und ihrem Caritas-Team begleitete Meinolf Luig den Nachmittag auf dem Keyboard. ■ bw